



Jour d'arrivee

publié le 01/04/2009

Bonjour, kalemera

Nous sommes bien arrives a Athenes. Accueil tres chaleureux de nos amis grecs. Le voyage en avion en a surpris plusieurs mais ils etaient tres contents de cette experience. Il fait doux, le ciel est un peu couvert. Les eleves sont repartis dans les familles apres un gouter offert par les parents. Nous avons visite le college. Les eleves sont un peu fatigues mais ils vont aller faire la sieste. A 19 heures soiree au college tous ensemble. Nous pensons bien a vous.

Pas d'accents sur ce clavier mais vous nous comprenez



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.